

南台科技大學 103 學年度第 1 學期課程資訊

課程名稱	國際貿易個案分析
課程編碼	60N06101
系所代碼	06
開課班級	夜四技國企四甲
開課教師	許耀昇
學分	2.0
時數	2
上課節次地點	一 13 14 教室 S511
必選修	選修
課程概述	依國際貿易交易過程，講解容易發生之問題個案要點
課程目標	綜合國貿實務及其他相關專業課程，並以出進口廠商實際發生之問題為個案，協助同學了解其問題之所在及解決之道。研究經營國際貿易的知識與技能
課程大綱	<ol style="list-style-type: none"> 1 國際貿易流程簡介 2 國際貿易條件 3 與國際貿易有關的法律慣例及公約 4 信用狀 信用狀的優點與缺點 信用狀的當事人 信用狀的種類 信用狀的接受與修改 5 海運暨航空運輸 6 保險 7 市場開發、出口價格計算、報價和樣品 8 備貨 9 出口檢驗 10 出口通關 11 製作單證 12 三角貿易
英文大綱	<ol style="list-style-type: none"> 1 International Trade Flow Chart 2 Terms and Conditions in International Trade 3 The Laws, Conventions and Treaties Related to International Trade 4 Letter of Credits Advantages and Disadvantages using Letter of Credits Parties Involved in the Letter of Credits Variety of Letter of Credits

	Acceptance and Revision of Letter of Credits 5 Ocean Freight and Air Freight 6 Insurance 7 Marketing, Export Prices, Offer and Samples 8 Preparation of Goods 9 Export Inspection 10 Export Customs Clearance 11 Prepare Export Document
教學方式	
評量方法	
指定用書	國際貿易實務-貿易經營個案分析
參考書籍	愛上統計學
先修科目	
教學資源	
注意事項	上課請勿聊天
全程外語授課	0
授課語言 1	華語
授課語言 2	華語
輔導考照 1	
輔導考照 2	